



La supresión de este servicio haría un «gran daño al sector turístico», argumenta el alcalde de Santander, Íñigo de la Serna. / PEDRO PUENTE HOYOS

# Revilla desdice a Oria y confirma la supervivencia del embarcadero

● El alcalde de Santander califica de «auténtico disparate» el «bloqueo de Biodiversidad» a la concesión de lanchas y chiringuito en El Puntal

**LETICIA G. VILAMEA / Santander**  
Hay posturas enfrentadas dentro del Gobierno regional en relación al futuro del chiringuito y el embarcadero de la playa de El Puntal, en Ribamontán al Mar. Ayer quedó patente que el consejero regional de Biodiversidad, Jesús Oria, y el presidente de Cantabria, Miguel Ángel Revilla, reman en sentidos opuestos.

Mientras Biodiversidad mantiene parada la concesión de Costas a estas instalaciones con un informe negativo por la afección a las dunas del arenal y el estuario del río Miera —área catalogada como Lugar de Importancia Comunitaria (LIC)—, Revilla manifestaba ayer su «oposición frontal y rotunda» a la desaparición de estas instalaciones. Es más, afirmó que hará «absolutamente todo lo que esté en su mano» para garantizar su «continuidad».

La Dirección General de Biodiversidad pretende quitar este arenal a los cántabros con el fin de preservar el entorno. La concesión del chiringuito caducó en 2008 y desde entonces su dueño ha prorrogado su actuación mediante un permiso especial por el que han pagado 18.000 euros.

Esta decisión choca con las declaraciones de Revilla, quien manifestó, a través de una nota de prensa, que las instalaciones son las que «dan vida a la playa y permiten su disfrute por parte de miles de cántabros cada año». «Sin esa platafor-

ma sólo habría una playa desértica, a la que sólo se podría acceder en barco privado», dijo.

Horas antes de las declaraciones del presidente cántabro, el alcalde de Santander, Íñigo de la Serna, manifestaba a este periódico la también «oposición frontal» de su equipo al «bloqueo de Biodiversidad», una decisión que calificaba de «auténtico disparate» por hacer un «daño enorme al sector turístico y sobre todo al uso y disfrute que los santanderinos hacen de esta playa».

En relación al informe negativo de Biodiversidad, el alcalde puntualizó que «carece de cualquier vigor técnico y ambiental ya que no produce afección alguna».

En cuanto al argumento de los vertidos que realizan las lanchas, De la Serna explicó que «su extrapolación

a otros aspectos, podría implicar la supresión del tráfico portuario porque también puede provocar un vertido de esas características».

También los portavoces socialistas de los ayuntamientos de Ribamontán

**Revilla dice que hará todo «lo que esté en su mano» para garantizar su «continuidad»**

al Mar y Marina de Cudeyo, José Luis Aja y Pedro Pérez, respectivamente defendían la continuidad de las lanchas y el chiringuito. Ayer mismo se reunían para hablar del informe desfavorable de Biodiversidad.

Por su parte, Revilla defendía que el «apoyo» del Gobierno cántabro no «viene de ahora», pues se «demostró muy a las claras» en la redacción del Plan de Ordenación del Litoral (POL), aprobado hace seis años.

Así, aunque la norma establece que en las playas semirurales y rurales no se permitirán nuevas instalaciones no desmontables dentro de la playa o en las dunas, para «preservar la riqueza natural», señaló que esta limitación no regirá para las instalaciones amparadas en concesiones preexistentes.

Explicó que existe un informe favorable de la Dirección General de Protección Civil de la Consejería de Presidencia, dirigida por Vicente Mediavilla, para el mantenimiento de dichas infraestructuras.

## Apela al impacto de los molinos

**L. G. V. / Santander**  
El alcalde de Santander, Íñigo de la Serna, analizaba ayer el comportamiento del Gobierno de Cantabria en relación a actuaciones que tengan impacto medioambiental en la región.

Para el alcalde de Santander, la decisión

del Gobierno de Cantabria de elaborar un informe negativo del impacto del chiringuito y del embarcadero de la playa de El Puntal es «un ejemplo de cómo actúa» el Gobierno de Cantabria «cuando existe algún asunto que pueda interesar a los santanderinos».

En cambio, De la Serna criticaba que el Ejecutivo cántabro «no tiene reparos» en realizar otro tipo de actuaciones cuando hay «otros intereses de por medio». En este sentido ejemplificó la actuación de «establecer polígonos como los de los molinos

en el frente de la bahía» de Santander.

«Parece que un chiringuito de playa supone una gran agresión ambiental y esta postura es inadmisiblemente; nos oponemos frontalmente y exigimos que de forma inmediata se rectifique para que se pueda seguir disfrutando de este espacio», comunicaba el alcalde.